
　今月は水と衛生月間です。
　2013 年国際ロータリー手続要覧に記載された６つの重点分野の一つが「水と衛生」になりま
すが，2014 年 10 月，国際ロータリー理事会は，３月を「水と衛生月間」としました。
　水と衛生月間は，次の５点を強調するものとされています。
　一つ目が地域社会における安全な水の公平な提供，二つ目が衛生設備や衛生状況の改善，三
つ目が水設備と衛生設備の設置・維持管理を地域住民が行っていくための能力向上 , 四つ目が安全な水と衛生の重要性に
ついて地域住民の認識を高めるためのプログラム支援，五つ目が水と衛生に関連した仕事に従事することを目指す専門
職業人のための奨学金支援，です。
　全世界には，衛生的なトイレや水設備が利用できない人が 25 億人おり，衛生設備や安全な水の欠如が原因となり毎日
1400 人の子供が命を落とし，きれいな飲み水が利用できない人が７億 4800 万人おり，アフリカでは，毎日６時間かけ
て水をくみに行かなければならない人々もいるとされています。水と衛生に関する最近のロータリークラブの活動とし
ては，ペルーで汚染された水を飲んでいた 5000 軒の家庭に浄水フィルターを提供したり，ガーナの辺境地域で感染病の
拡大を防ぐためきれいな飲み水と衛生設備を提供したりしていることが挙げられます。
　会津若松市の平成 26 年度末における上水道普及率は 94％，下水道普及率は 64％とのことであり，水道をひねればい
つでも水を利用でき，子供の頃は予想だにしませんでしたが，水道水に飽き足らずにわざわざお金を出して水を買って
いるところです。
　せっかくの水と衛生月間ですので，我々はロータリアンとして，自分たちの居住空間がいかに恵まれた贅沢なものあ
るかをあらためて認識するとともに，ロータリークラブに加入していることを通じ，国際社会において以下に有益な活
動に貢献しているのか，認識していただくだけでも有意義ではないでしょうか。
　今月は５回の例会が予定されており，いずれも中身の濃いプログラムが予定されており，手始めに，本日は○○会員
の楽しいスピーチが予定されておりますので，例会を楽しんでいただければ幸いです。
　それでは，本日も宜しくお願い致します。
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2016 年 3月 1日（火）　第 1482 回（本年度 30回）例会

▪ 点 鐘　　小池　達哉　会長
▪ ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪ 四 つ の テ ス ト　　山内　昭　君
▪ 会 長 挨 拶　　小池　達哉　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪結婚・誕生祝い　◆会員誕生：平出会員・中島会員・
岡本会員・大塚会員・小川会員・矢木会員◆夫人誕生：
木村 ( 武 ) 会員・松川会員・小野木会員・木村 ( 剛 ) 会員・
小川会員・小島会員◆結婚記念：安達会員・若林会員・
中島会員・山内会員・松川会員・田中会員・小川会員

▪会員スピーチ　　小川　洋正　会員

会長挨拶 「水と衛生月間」
会長　小 池　達 哉

幹事報告　　　渡部　伸久　幹事

1 .NPO 法人
　RI 日本青少年交換委員会より
○第 21 回日本青少年交換研究会・
　東京会議の案内（受）
2 . 田島 RC より
○３月の例会プログラム（受）



会津にも久しぶりに少しまとまった
雪が降りましたが、例会時は晴天で
眩しいほどでした。
会長挨拶・幹事報告です。

ちなみに木村剛 S.A.A は目の保護のためサングラス。
似合ってます。

ア ル バ ム

［出席委員会］ 黒澤　功　委員長

▪出席　19 名 ▪欠席　16 名
▪出席率　54.29% ▪前回出席率訂正　88.57%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 木村　武美　委員長

小池君：皆様お足もとの悪い中ありがとうございます。
木村 ( 武 ) 君：妻の誕生祝いありがとうございました。
小川君：会員の皆様、今月もよろしくお願いします。
今月は、会員誕生と夫人誕生と結婚記念のトリプルス
リーです。
山田君：明日は、当社創立記念日です。やっと７年経
ちました。これからも皆様ご指導ください。
野澤君：本日は息子の卒業式でした。父兄で君が代唄
う人が少ないので、小野会員がいてくれたらとしみじ
み思いました。
小野君：今日から「弥生」。でも冬に逆戻りです。寒い
のでお身体をご自愛ください。

［米山記念奨学会委員会］ 委員長代理　渡部　伸久　幹事

［R 財団委員会］ 小野　公久　委員長

小池君：本日も少数精鋭よろしくお願いします。
小野君：毎日毎日がバタバタ！今月は年度末の締めの
大事な月です。毎日を大切に！
山田君：小川会員スピーチ楽しみです。
木村 ( 武 ) 君：ニコニコに同じ。

小池君：小川さん三冠王おめでとうございます。楽し
いスピーチありがとうございます。
渡部君：３月になりました。今月もよろしくお願い致
します。小川様、急なスピーチ受けて頂きありがとう
ございます。
木村 ( 剛 ) 君：先週は、家族全員インフルエンザにかか
り休んでしまいました。感染力大変強いので、皆様も
気を付けてください。
黒澤君：皆様こんにちは。本日もよろしく。



出席委員会黒澤委員長、ニコニコ BOX 委員会木村武美委員長、ロータリー財団委員会小野委員長より報告です。
いつもありがとうございます。

野澤会員が先日に続き、財団法人青少年交流振
興協会刊行の「日本神話全 11 巻」をまたも東
京で国会議員の方々に寄贈してくださいました。

「日本のことをよく知ることこそ青少年に必要
だ」と皆様にお褒めの言葉をいただいたとか。
野澤会員の努力はきっといつか実を結ぶことで
しょう。ありがとうございました！

３月の会員誕生、夫人誕生、結婚記念祝い
です。皆様おめでとうございます。
そして今月は小川会員が完全制覇です！
写真にも当然ですが全てに写ってます。



本日のメインプログラムは小川洋正会員の会員スピーチです。
３月のお祝い完全制覇の男ということで？急きょ依頼があったとの
こと。どんな困難な依頼にも応えるあたり、さすが３倍おめでたい
だけあります。

スピーチが終わってから次々と質問がありま
したが、よどみなく適確にご回答されていま
した。さすがプロですね。これからもその知
識を活かして職業奉仕されてください。

今日はまさに「小川 DAY」ともいうべき例会でした。
小川会員この分だと、また来年 3 月もスピーチでしょうか…？
本当にありがとうございました！

職業奉仕の観点から、ご自分の行政書士のお仕事
についてお話しいただきました。
2011 年から現在の事務所を開業してからいま６
年目。徐々にお客様も増えてきて忙しい日々を過
ごされているそうです。普段はなかなか聞くこと
ができない裏話まで、ユーモアたっぷりにお話し
くださいました。


